



身に着けるとひんやりとした涼しさを感じる「竹糸くんシリーズ」のアームカバー=松阪市大口町の三重化学工業で

# 涼感 2014

汗で蒸れ、紫外線が強く、とにかく不快。そんな夏場の仕事やスポーツを快適にする商品にまつわるクイズを一つ。手や腕に身に着けるとひんやりして、脱ぐと暑くなるものって、なーんだ。

答えは、三重化学工業(松阪市大口町)の「竹糸くんシリーズ」。同社は県内で唯一、作業用手

袋の製造開発を手掛けている。シリーズは名前の通り、天然の竹糸から作られた商品で、アームカバーや手袋なども作っている。山川大輔専務(36)は「竹糸は吸水性と速乾性に優れ、汗の蒸発に必要な『気化熱』を体から奪い、身に着けると体温を一度ほど下げる」と説明する。特殊製法で編ま

(5) 触る

## 松阪・竹糸アームカバー

れた商品は現在、特許出願中だ。開発のきっかけは、製造業などの現場で従業員の夏場の悩みを聞いたことだった。工場では、安全面から長袖の作業着の着用を義務付けており不快感を訴える従業員が多くいた。山川専務は「腕を覆っても、涼しく作業できる商品を開発し他社に販売する」と話した。

八年前、業界に先駆けた「夏の作業快適グッズ」として開発し大ヒット。全国のホームセンターで

# 優れた吸水、速乾性

おわり